

## Neuer Diakon Stefan Maaß

Für unsere beiden Gemeinden Waghäusel und Philippsburg hat nun schon am 1. Februar der neue Diakon Stefan Maaß seinen Dienst (als eine 50%-Stelle) begonnen. Mehr als 10 Jahre war er zuvor der Friedensbeauftragte der Landeskirche. Nun wird er in der Mitarbeit in unseren beiden Gemeinde manche Projekte anstoßen und umsetzen können, mit Jugendlichen und Erwachsenen, und dabei sicherlich aus seinem speziellen Profil der Friedensarbeit einiges einbringen können. Erste Dinge sind schon geplant.

Wir feiern eine festlichen **Gottesdienst zur Einführung am Samstag, den 15. März 2025 um 17 Uhr in der Erlöserkirche in Wiesental**. Die ganze Gemeinde ist dazu herzlich eingeladen. Gestaltet wird die Feier von Dekanin Ulrike Trautz zusammen mit Mitwirkenden aus den beiden Gemeinden. Im Anschluß gibt es dort im Gemeindehaus die Möglichkeit für eine persönliche Begegnung und gegebenenfalls das ein oder andere Grußwort.

Herzliche Einladung!

